



En la edición de esta semana seguimos muy de cerca las noticias de la escalada genocida perpetrada por el régimen sionista en la franja de Gaza, que se ha cobrado ya la vida de más de 110 personas y ha dejado heridas a más de 12.000. Analizamos la situación de la mano del periodista gazatí Mussa´ab Bashir, corresponsal en la franja e Gaza de medios como HispanTV, y colaborador habitual de Uhintifada. En su intervención denuncia las condiciones de emergencia humanitaria en la franja. Alerta de que todos los indicadores sanitarios, de tratamiento de aguas, gestión de residuos... están en caída libre. Estaban mal antes y se han deteriorado aún más tras las últimas masacres. Culpa de ello a las políticas de castigo colectivo del régimen ocupante, pero también a la irresponsabilidad de la ANP que castiga a la franja de Gaza para desgastar a su rival político. Critica también cómo Hamas se intenta atribuir la creación de un movimiento autónomo, assembleario y popular como la "Gran Marcha del Retorno".